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Top 5 Einwohnerfragestunde

In der Fragestunde wird eine Anfrage zu einem möglichen Ausbau der Kreisstraße zum OT 
Brömsenberg gestellt. Der Fragesteller fragt an, ob diese Maßnahme im Investitionsplan des 
Landkreises für 2020 enthalten wäre.

Hierzu teilt die Verwaltung und Herr Metelman (Planungsbüro) mit, dass diese Maßnahme bis-
her lediglich erfasst sei. Eine Aufnahme in den Maßnahmeplan 2020 ist nicht bekannt. Für den 
Bereich Lübtheen ist der Brückenneubau Gößlow für 2020 vorgesehen.

Da der Zustand des Straßenabschnittes bis Brömsenberg als sehr schlecht eingeschätzt wird, 
wird die Verwaltung hierzu noch einmal die zuständige Behörde des Kreises informieren.

Weitere Anfragen werden nicht gestellt.


